

Visita del Sr. Embajador Hoshino a la Central Geotérmica Ahuachapán (La Geo)

El día 27 de agosto de 2024, el Sr. Embajador Hoshino realizó una visita a la Central Geotérmica de La Geo que se encuentra situado en Ahuachapán. El Lic. Mynor Gil, el presidente de La Geo, junto al Embajador realizó un recorrido por la central, y al finalizar, se intercambiaron opiniones de la situación energética de El Salvador.

En la planta, desde el año 1974, se han utilizado tres turbinas a vapor para la generación de energía eléctrica en base a geotermia, las cuales han sido fabricadas por empresas japonesas, Mitsubishi Heavy Industries, Ltd. y Fuji Electric Co. Ltd. Las tres turbinas cubren aproximadamente el 10% de toda la demanda eléctrica del país. En la visita, se conoció más sobre la producción de energía geotérmica de El Salvador y se reconfirmó la relación cooperativa entre La Geo y Japón en sus altas capacidades tecnológicas.

